

Fecha Sección Milenio Estado de México Página 4



## Azucena Olivares, presidenta de la AMMAC

Ahora si, los municipios tendrán voz para externar sus demandas", declaró tajante, segura, sin titubeos, Azucena Olivares Villagómez, al tomar protesta como nueva presidenta de la AMMAC, para el periodo 2009-2012, que se llevó a cabo el pasado viernes en la capital poblana.

Fue una participación histórica de más de 700 alcaldes de toda la república en este evento, al mismo tiempo, es la primera mujer y de extracción priista que toma las riendas de esta importante agrupación.

No olvidemos que en Naucalpan -Azucena Olivares-, obtuvo el triunfo en las elecciones del pasado 5 de julio y es la presidenta municipal, de este importante territorio del Estado de México, que estuvo en manos de los panistas durante más de 12 años. También es la primera mujer tricolor que gobierna esta demarcación.

Durante la celebración de la XVI asamblea general ordinaria Olivares Villagómez fue declarada candidata única para la presidencia de esta agrupación debido aque los cuatro acaldes albiazules de los municipios de Monterrey, Guaymas, León y Nopaltepec, declinaron su postulación.

De esta forma, Azucena Olivares, (candidata única) fue electa presidenta, quien de inmediato-ante el abarrotado auditorio- propuso una reforma a los estatutos de esta agrupación, para que el encargo no fuera de un año sino de tres, lo cual fue aprobado por votación unánime.

La alcaldesa citó que estas reformas permitirán cumplir de manera más eficiente los objetivos de la asociación, entre los que destaca aumentar la membresía para que se asocien todos los municipios del país y las delegaciones del Distrito Federal.

Se pronunció a favor de la reelección inmediata de los alcaldes y extender el lapso a cuatro años o más, pues agregó que tres años son insuficientes para cumplir con las necesidades de los habitantes.

Olivares Villagómez, manifestó que pugnará para que los recursos de las participaciones federales lleguen de

manera oportuna y adecuada a los ayuntamientos, "necesitamos una independencia económica, el municipio libre no lo ha sido del todo, porque legalmente dependemos de los ingresos que nos asigna la Federación, pero de manera inequitativa".

Expusoquelos ayuntamientos creen en el federalismo, aunque reclaman se efectúe una justa distribución de los dineros que a cada localidad les corresponde de acuerdo aun real índice poblacional y grado de marginación.

Expuso que "todos padecemos discriminación en la entrega de las participaciones federales, pongo como ejemplo a Naucalpan, tenemos dos millones de habitantes y el INEGI sólo reconoce 800 mil, de esta forma, la Federación mañosamente nos otorga menos recursos.



Página 1 de 2 \$ 29468.21 Tam: 272 cm2 DFLORES



Fecha	Sección	Página
09.12.2009	Milenio Estado de México	4

Debido a lo anterior, promoverá una reforma a este Instituto para que en cada Estado de la República se integre a una comisión tripartita con los tres niveles de gobierno para que juntos verifiquen los censos poblacionales y el grado de pobreza, pues con esto se logrará un reparto justo del ingreso.

A efecto de enfrentar problemáticas comunes en los syuntamientos, manifesto que desde la AMMAC se promoverán proyectos ambiciosos como la de consolidar un banco intermunicipal, proponer convenios colectivos con la Comisión Nacional del Agua y otros multilaterales en materia de energía eléctrica.

Expresó sentirse orgullosa de encabezar esta asociación, a laque catalogó como la organización plural más avanzada de nuestra Nación, Agradéció, el voto de confianza de los alcaldes de diversos municipios por otorgarle su voto, que retribuirá con lealtad, trabajo, eficiencia y, sobre todo, beneficio para todos los asociados.

Olivares Villagómez posee una indiscutible vocación de servicio, su compromiso es con todos los sectores ya no sólo de Naucalpan, sino de cientos de ayuntamientos de nuestro querido México. ¡Enhorabuena], Que sigan los éxitos.

Coordinador Regional del PVEM.